
Compte rendu de la réunion de bureau 
du mercredi 28 décembre 2022 à 17 heures. 

 
Présents : Christian Laby, Pascale Baty, Marie Jeanne Bertaux, Laurence Laby, Nadia Montillot, Patrick Vieilledent et 
Jean Vouaux 
+ les membres d’animation 

- Devis d’investissement pour demande de subventions :  
 
Oxy temps : grill barbecue     437.00 € HT 
Tee shirt logo : MJC      665.00 € TTC 
Maison Boriniol : écran géant  4 508.00 € TTC 
Carrefour : PC   1 280.00 € TTC 
Leader fit : gym douce  3 167.00 € TTC 
Couture : surjeteuse   1 098.00 € TTC 
Taekwondo : Rogue Infiniti 1 830.00 € TTC 
Devis Tee shirt Bonnenfant     636.00 € TTC 
 
- Nombre d’adhérents : 310 à ce jour, manque l’effectif du Ping Pong et du Club ADO. Relance sera faite à M. Petit pour 
le Ping Pong. Le club ADO fonctionne principalement en juillet. 
 
Participation financière au repas 
- Les initiatives de repas prises précédemment par certaines activités (pétanque) n’ont reçu aucune aide financière de 
la part de la MJC. Chaque adhérent participait soit financièrement soit apportait des plats (saucisses etc…) 
Concernant les repas pris au restaurant le « charmontais », aucune prise en charge ne sera faite par la MJC. 
 
Occupation de la salle temporairement 
- Une activité de modélisme propose de venir à la MJC environ pendant les mois d’hiver. 
Une location sera demandée à chaque fois qu’ils viennent : 50 € la matinée ou l’après-midi. 
 
Questions diverses  

Pascale 
- Pour la couture, le prix actuel est de 75 € + 12 € de carte. Cela semble très cher étant donné qu’il n’y a plus de prof. 
Réponse : 
Christian propose un remboursement de 30 € pour cette année puis une cotisation de 30 € + 12 € pour la carte pour 
la prochaine saison. Votez à l’unanimité. 
 
Marie Jeanne et Serge 
-Il manque un peu de chaleur dans le local « pétanque/rando » lorsque nous rentrons de randonnée pour le moment 
« grignotage ».  
Réponse : 
Un radiateur électrique serait une solution mais la porte en bois, bien éprouvé par le temps, serait bonne à être changé 
d’un point de vue isolation et de sécurité pour le matériel de l’activité théâtre et pétanque. 
Patrick se charge de demander un devis pour la porte, qu’il proposera à la mairie.  
Thierry se propose de donner un ancien radiateur. 
 

- Prochain C.A. le mardi 7 février 2023 à 20 h00 
- Pascal Bougel désire venir au C.A., c’est possible sur invitation. 

Fin de la réunion à 18h00 
 
 



La secrétaire adjointe  le Président  
 
Pascale Baty Christian Laby   


